

Phone : +(221) 77.519.79.01
 +(221) 33.957.49.37
Fax : +(221) 33.820.06.00
AFTN : GOOOYNYX
E-mail : dakarbni@asecna.org
Web : <https://aim.asecna.aero>



AIC
NR 20/A/21GO
APRIL 19, 2021

BUREAU NOTAM INTERNATIONAL DE L'OUEST AFRICAIN
B.P. 8155 Aéroport International Blaise DIAGNE Dakar/Diass-SENEGAL

BENIN – BURKINA FASO – COTE D'IVOIRE – GUINEE BISSAU – MALI – MAURITANIE – NIGER – SENEGAL – TOGO

NOUVELLES PROCEDURES DE VOYAGE

NEW TRAVEL PROCEDURE

/

TOGO

Pour garantir la santé, la sécurité et la sûreté des passagers, des équipages et du personnel, les activités des exploitants d'aéroport, des exploitants d'aéronefs, des fournisseurs des services de la navigation aérienne, des organismes de service d'assistance en escale, des organismes de maintenance, des prestataires de service de sûreté, des usagers de l'aéroport, les organismes ou agence de voyage, doivent se faire dans le respect des mesures et gestes barrières édictées par le Gouvernement et les recommandations de l'équipe spéciale de l'OACI sur la relance de l'aviation (CART).

Les compagnies aériennes doivent informer les passagers au départ et à destination de l'Aéroport de Lomé à se conformer aux nouvelles procédures de voyage disponibles via le lien : **[https:// voyage.gouv.tg](https://voyage.gouv.tg)**

To ensure the health, safety and security of passengers, crews and personnel, the activities of airport operators, aircraft operators, air navigation service providers, ground handling service organizations, maintenance organizations, security service providers, airport users, organizations or travel agencies, must be carried out in compliance with the barrier measures and gestures decreed by the Government and the recommendations of the team ICAO Special on the Revival of Aviation (CART).

*Aircraft operators must inform passengers departing from and going to Lome Airport to comply with new travel procedure available through the link: **[https:// voyage.gouv.tg](https://voyage.gouv.tg)***

FIN/END